

十勝圏複合事務組合職員の感染者の発生と対応状況について

感染者の情報について

【北海道28952例目】

性別	年代	発症日（推定）	陽性確定日	勤務場所
男性	20代	5月8日	5月13日	十勝市町村税滞納整理機構
経過				
5月12日 道内感染者の濃厚接触者として、PCR検査を実施 検査の結果、13日に陽性と判明 現在 入院中（軽症）				

十勝圏複合事務組合の対応状況（令和3年5月14日公表分）

【帯広保健所への確認事項】

- ・機構の一部の職員は、濃厚接触者に特定されています。
- ・当該職員はマスクを着用していたこと、飛沫防止シートによる飛沫防止対策を講じていたことなどから、来庁者に濃厚接触者等はいないことを確認しています。

【十勝市町村税滞納整理機構での対応】

- ・執務室を13日に消毒しています。
- ・機構は、通常通り業務を行います。

追加情報（令和3年5月17日公表分）

- ・濃厚接触者のPCR検査を行った結果、全ての職員が陰性でした。
- ・現在、検査結果が陰性の濃厚接触者には、体調の管理とその報告、外出を控えることや人と会わないなど、2週間の健康観察が実施されています。

追加情報（令和3年5月24日公表分）

- ・濃厚接触者に対して行われていた2週間の健康観察は、昨日で終了しました。
- ・現時点で、この事例に関連した新たな感染者発生など、感染が拡大する状況は見られていません。